
 

 

令和５年10月13日（金） 

第1520回（当年度第13回）例会 

本日のプログラム 

ガバナー公式訪問  

2023-2024№（11）2023.10.13 地域社会の経済発展月間／米山月間 

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 内田泰潤徳 ◇会長エレクト 大塚省治 ◇副会長 山田 満 ◇幹事 野田義広 ◇クラブ会報委員長 鈴木宣宏                                              

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

出席 

報告 

会 員 総 数 37名 
出席会員数 26名 

70.27％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（9/16） 
100％ 

第1519回例会（当年度第12回の記録） 
 

□令和5年10月4日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ビジター 加藤健一様（名古屋東山RC） 

□ゲスト  グエン ティ ホアイ トウオン様(米山奨学生）           

国際ロータリー第2760地区 

2023-24年度 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー 酒井 法丈様 
 

  生年月日  1957年（昭和32年）8月29日 
  所属クラブ 豊田ロータリークラブ 
  職業分類  警備保障業務 
  勤務先   豊田東海警備株式会社 代表取締役 
  ロータリー歴 
  1998年3月  豊田ロータリークラブ入会 
  2000-01年度 米山奨学生委員会委員長 
  2003-04年度 親睦活動委員会委員長 
  2004-06年度 地区ＷＣＳ委員会委員 
  2005-06年度 新世代委員会委員長(理事) 
  2006-07年度 地区副幹事 
  2007-09年度 地区ＷＣＳ委員会委員 
  2007-08年度 会場委員会委員長(理事) 
  2009-10年度 地区ＷＣＳ委員会副委員長 
  2010-13年度 地区識字率向上委員会副委員長 
  2016-17年度 国際奉仕委員会委員長(理事) 
  2018-19年度 幹事 
  2020-21年度 副会長､西三河中分区分区幹事 
  2021-22年度 ガバナーノミニー､会長エレクト 
  2022-23年度 ガバナーエレクト､クラブ会長 
 
  マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 
  ペネフアクター／ポール・ハリス・ソサエティ 
  第６回米山功労者 

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 ようやく毎日涼しくなってきまし

た。朝晩は特に冷えますので皆さん、

体の管理は万全にしましょう。 

 本日の例会は、地区ＲＹＬＡ委員会

の委員 加藤健一様による「青少年の

育成における地区ＲＹＬＡ委員会の役

割」の卓話をして頂きます。今年度地

区ＲＹＬＡ委員会に私共の浅井清史君

が出向されてます。私共のクラブには、ＲＹＬＡ委員

会に関係する委員会は無いのでこれを機会に検討して

いきたいと思います。 

 ＲＹＬＡとは、ロータリー青少年指導者養成プログ

ラムです。ガバナー主管で開催される青少年育成事業

であり、参加資格は各ロータリークラブが推薦する14

歳から30歳までの青少年で短期集中のリーダーシップ

育成プログラムを行います。これは、リーダーシップ

の理解と実践で、問題解決や伝達の重要性を強調しな

がら、人間を尊重し深く探求する事を目的とします。

2024年3月に第32回地区ＲＹＬＡセミナーが開催されま

す。是非、参加者をご推薦下さるようお願いします。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆加藤健一様 一宮中央ロータリークラブの皆さん、 

（名古屋東山RC）本日はよろしくお願い致します。 

☆理事会一同 

☆秋田敬治君 地区ＲＹＬＡ委員会 加藤幹事、本日 

       はご苦労様です。卓話楽しみにしてお 

       ります。宜しくお願いします。10月は 

       米山月間です。長橋米山奨学委員長と 



 

 

次回 2023年10月25日（水）の例会予定 
 

※例会変更 
 

創立３３周年記念例会 

18：00～ 一宮商工会議所ビル3Fホール 

地区ＲＹＬＡ委員会 委員（幹事） 

加藤 健一様（名古屋東山ＲＣ） 
 

「青少年の育成における地区ＲＹＬＡ委員会の役割」 
 

皆様、こんにちは。本日一宮中央ロータリークラブ様の

例会にお招き頂き誠にありがとうございます。 

私は本度地区RYLA委員会に出向させて頂いています名古

屋東山ロータリークラブ加藤健一です。本年度、地区Ｒ

ＹＬＡ委員会ではＲＹＬＡのことをもっと知ってもらお

うと、ご希望を頂いたクラブへ伺ってＲＹＬＡセミナー

についてご案内させて頂きたいと思っています。 最後

までどうぞ宜しくお願い致します。 

早速ですがＲＹＬＡというこの言葉、皆様は何の略か分

かりますでしょうか。私も最初何なのか分かりませんで

した。これはロータリー ユース リーダーシップ ア

ワーズの略で、ロータリー青少年指導者養成プログラム

のことを指します。 
 

そしてＲＹＬＡとは、 

受講生がリーダーシップを発揮し、自分の可能性を広げ

       トゥオンさんを支えていきます。ご協 

       力お願い致します。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 地区ＲＹＬＡ委員 加藤健一様、よう 

       こそいらっしゃいました。本日はよろ 

       しくお願いします。 

☆森俊一郎君 今日は、法人会の旅行で石山寺に行っ 

       てきました。急な階段でとてもエラか 

       ったです。 

☆永田 正君 加藤様、ようこそお越し下さいました。 

       本日は宜しくお願いします。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆西岡則男君 例会に出席できたので。 

☆野田義広君 地区ＲＹＬＡ委員会委員加藤健一様、 

       卓話よろしくお願いします。 

☆佐藤祐造君 コロナワクチン研究者がノーベル医学 

       ・生理学賞を受賞されました。コロナ 

       ワクチンは役立ちます。私も７回目の 

       ワクチン注射受けました。 

 本日は地区ＲＹＬＡ委員会委員加藤健 

       一様、ようこそ一宮中央へお越し頂き 

       ありがとうございました。青少年の育 

       成における地区ＲＹＬＡ委員会の役割 

       について卓話を宜しくお願いします。 

□卓話 

たい、世界を変えたいという願いをかなえるきっかけに

なればと思っております。 

14歳～30歳の若い世代を対象とした短期集中型のリー

ダーシップ育成プログラムで、受講生が新しいスキルを

学びながら、地域社会と関わり、個人的・職業的に成長

できる機会を与える場となっております。 
 

ＲＹＬＡプログラムの目的 

これはロータリアンに対してですが、若者のリーダーシッ

プスキルを磨き、地域に貢献している若者を表彰するこ

と。 

若者の心に生涯にわたる奉仕の精神を育み、ロータリー

を通じた奉仕の機会へと導くこと。 

若者のリーダーシップ育成を支援することにより、ロー

タリーの青少年奉仕を実践することであります。要は若

者にリーダーシップ研修を通して奉仕の心を育ませると

いうことです。 
 

そしてＲＹＬＡでできること 

受講生にとっては、地元で活躍する人や豊かな経験を持

つ人たちと一緒にコミュニケーションや問題解決のスキ

ルを磨くことが出来ると共に、学校や地元地域で活躍で

きるリーダーとなる方法を発見することができます。 

また、地元を動かすリーダーによる指導、意欲を高める

講演、仲間との交流を通じた学び、自分の可能性を発見

し、行動へとつなげること、そして楽しみながら生涯続

く友情を培うことができます。 
 

ＲＹＬＡ委員会の役割 

結論から申しますと「若い人々が考える環境を提供する

こと」であります。ＲＹＬＡ委員会メンバーはカウンセ

ラーとしてヤングカウンセラー（ＲＹＬＡ学友会）と共

にセミナーを進めますが、受講生に対して決して私たち

の考えを押付や、結論を導き出すことはしません。受講

生自身が答えを見付けることがこのセミナーの素晴らし

さでもあります。 

では我々、ロータリアンは何ができるのでしょうか。 

それは「何ものをも求めず、ひたすら未来のために種を

蒔くこと」であります。ＲＹＬＡセミナーで蒔いた種が

若者たちの心に、いつか芽生えるかもしれない。我々は

例え芽が出なくても、結果を求めず、ただひたすらに種

を蒔き続け、そして未来に夢を託すことが大切だと思っ

ております。 


